



## **Rezensionen zu VELA Stühlen:**

Das sagen unsere Kunde:

Januar 2024 Frau A.B.

Vor 2 Jahren habe ich den VELA Tango 510E Unabhängigkeitsstuhl für meine 85-jährige Mutter gekauft. Ich wurde ganz hervorragend von Herrn Mühlmann beraten. Mit dem Stuhl kann sich meine altersbedingt körperlich eingeschränkte Mutter wieder in Küche und Esszimmer selbstständig bewegen und ihren Haushalt eigenständig meistern. Sie konnte nicht mehr lange stehen und musste sich überall abstützen. Mit dem Stuhl kann sie wieder entspannt kochen, abwaschen, durch die Höhenverstellung das Geschirr in die Schränke einräumen, zum Esstisch trippeln und sich dort bequem und ohne Hilfe ansetzen. Der Stuhl ist toll und bietet eine hervorragende Unterstützung für ältere und gehbehinderte Menschen im Alltag. Er funktioniert immer noch tadellos, und ich kann ihn und ErgoObjekt uneingeschränkt weiterempfehlen